



Höchststadt, Januar 2019

## **Arbeitskreis Schülercoaching Höchststadt an der Aisch**

Liebe Eltern,

wir informieren Sie mit diesen Schreiben über den Arbeitskreis Schülercoaching, der seit einigen Jahren an der Ritter-von Spix Schule aktiv ist.

Der Arbeitskreis Schülercoaching bietet Ihren Kindern Unterstützung durch ehrenamtliche Coaches an. Unsere Schule freut sich, diese engagierte ehrenamtliche Arbeit für unsere Schülerinnen und Schüler ab der 7. Jahrgangsstufe anbieten zu können.

Die Coaches unterstützen die Schüler nach dem sog. Cadolzheimer Modell

- bei der Persönlichkeitsentwicklung,
- bei der Anwendung von Lerntechniken und
- bei der Suche von Praktikums- und Ausbildungsstellen.

Die Coaches fördern, unterstützen und motivieren die Schüler auf dem Weg in den Beruf.

Die Unterstützung der Schüler durch die Coaches ist kostenfrei.

Die Coaches sind Teil der Höchststadter Ehrenamtsbörse.

Der Arbeitskreis Schülercoaching ist Teil der Ehrenamtsbörse der Stadt Höchststadt; er arbeitet freiwillig, privat und unabhängig von der Schule.

Das Coaching ist nicht Teil des Lehrplans und ist keine schulische Veranstaltung.

Ergänzende Informationen zum Thema Schülercoaching finden Sie auf unserer Homepage.

Wenn Sie, aber vor allem Ihr Kind, Interesse am Coaching haben, melden Sie sich bitte unter folgendem Link auf der Homepage der Ritter-von-Spix-Schule an. <http://www.rittervonspix-schule.de/wp-content/uploads/2019/02/ElternbriefCoaching2019.pdf>

Mit freundlichen Grüßen

*Diana Scheidt*

Ansprechpartner :

Konrektorin Frau Diana Scheidt Tel. 09193 5778 oder Herr Jürgen Weber Tel. 09193 7856